

# 内閣府だより

## 第1回西普天間住宅地区における国際医療拠点の形成に関する協議会

7月27日、内閣府主催により第1回西普天間住宅地区における国際医療拠点の形成に関する協議会が開催され、内閣府からは松本政務官が出席し、開会の挨拶を行いました。

協議会には内閣府をはじめ関係省庁や沖縄県、宜野湾市、琉球大学などの関係機関の幹部が出席し、西普天間住宅地区跡地における国際医療拠点構想の具体的なあり方などについて意見交換を行いました。



協議会で挨拶をする松本政務官

## 子ども霞が関見学デー

7月29日、30日の2日間にわたり内閣府をはじめ、各府省庁で毎年恒例の「子ども霞が関見学デー」が開催されました。

沖縄担当部局では「サンゴでネックレスを作つてみよう!」、「三線」を体験しよう!、「美ら海をのぞいてみよう!」などのブースを用意し、子どもたちに沖縄の自然や文化を紹介しました。

また当日は山口沖縄担当大臣、松本政務官も視察に訪れ、「三線」を体験しよう!のコーナーなどを見学されました。



「三線」を体験しよう!を視察する山口大臣



「サンゴでネックレスを作つてみよう!」を体験する子どもたち

## 第54次沖縄豆記者団等による表敬訪問・取材活動



琉球舞踊の披露

8月3日、第54次沖縄豆記者団等（小・中学生からなる記者団）65名が、安倍総理大臣及び山口沖縄担当大臣を表敬訪問しました。またその後内閣府沖縄担当部局へ取材活動を行いました。

表敬訪問では、山口大臣より豆記者の紹介が行われ、安倍総理大臣からは、「豆記者となった今回のこの機会を是非活かしてもらいたいと思います」と豆記者団へ励ましの言葉が述べられました。沖縄豆記者団からは琉球舞踊が披露されました。

沖縄部局への取材では、沖縄の自然や観光、離島に関する課題について、多くの質問が出され、活発な取材活動が行われました。



内閣府沖縄部局への取材活動



首相官邸での記念撮影